

KG Münsterland Rechenschaftsbericht 2016 – THS

Die Meisterschaften 2016 :

Kreismeisterschaft am 17.04.2016

Die Kreismeisterschaft wurde am 17.04.2016 vom HSC Bramsche ausgerichtet.

Kreismeister 2016 sind:

Im GL 2000m
Marion Bräucker und Paula (HSS Ostbevern)
Sven Vogt und Polly (HF Lengerich)

im GL 5000m
Britta Gühlke mit Blue (HSV Münster)
Sven Vogt und Polly (HF Lengerich)

im Vierkampf
Beate Oertel und Butch (HSV Münster)
Eckehard Keßler und Bodo (HSC Bramsche)

im CSC
Sven Vogt, Marion Bräucker und Klaus Bräucker

Landesverbandsmeisterschaft 2016

Die Landesverbandsmeisterschaft 2016 wurde vom MV Oespel Kley ausgetragen.

Aus der Kreisgruppe Münsterland starteten THSler aus den Vereinen HSV Münster, HSS Ostbevern, HSC Bramsche, Ibb Dogs und von den HF Lengerich.

Geländelauf Landesmeister

Sven Vogt mit Polly von den HF Lengerich konnte sich in seiner AK über beide Geländelauf-Distanzen den Landesmeistertitel sichern.

Zudem wurde Uwe Raupach mit Keanu vom HSS Ostbevern Landesmeister in der AK m50 (Rolli)

Vierkampf 3

Elisa Esch mit Balou von den IbbDogs (Landesmeister w15)
Christine Sachse mit Rudi vom HSV Münster (Landesmeister w19)

Zudem wurden zahlreiche Qualis für die Bundessiegerprüfung erlaufen.

Der 4-Länder-Vergleichswettkampf

Die 12 besten Vierkämpfer der Landesmeistermeisterschaft qualifizieren sich für den traditionsreichen 4 Länder-Vergleichswettkampf.

Aus unserer KG gehörten Beate Oertel mit Butch, Christine Sachse mit Rudi (beide HSV Münster), Marion Bräucker mit Fleur (HSS Ostbevern) und Uwe Kitroschat mit Artos (Ibb Dogs) zu diesem elitären Kreis.

Der LV Westfalen konnte seinen Titel verteidigen und sich erneut den 1. Platz sichern.

Bundessiegerprüfung 2016

Bei der Bundessiegerprüfung in Visselhövede nahmen wieder einige THSler aus der Kreisgruppe teil.

Über die 2000m Geländelaufstrecke erliefen sich den Bundessiebertitel in ihrer AK: Marion Bräucker mit Fleur und Uwe Raupach mit Keanu.

Beate Oertel mit Sundance sowie Sven Vogt und Polly konnten sich in ihrer AK jeweils den 2. Platz sichern

Über die 5000m Distanz wurden zudem Peter Baasch mit Pina dritter.

Im **Vierkampf** gab es zwei Treppchenplätze zu feiern.

Elisa Esch mit ihrem Balou wurde in der weiblichen Jugend Vize-Bundessiegerin.

Ebenso schaffte es wieder unsere Eckehard mit seinem Bodo auf den 2. Platz.

CSC Jugend:

Die CSC Jugendmannschaft wurde mit Kreisgruppenbeteiligung (Svenja Raupach vom HSS Ostbevern) **BUNDESSIEGER**.

Es fand auch wieder eine 4x400m Staffel statt.

Die Jugend-Staffelmannschaft mit Svenja Raupach vom HSS Ostbevern wurde erneut wie schon im letzten Jahr Bundessieger!!

Bei der Erwachsenenmannschaft aus Westfalen konnte sich aus der KG Beate Oertel mit Sundance für diese Auswahl qualifizieren.

Als schnellste Läuferin konnte sie maßgeblich zum Titel beitragen, denn auch die Erwachsenenmannschaft wurde Bundessieger!

Herzlichen Glückwunsch hierzu und natürlich an alle Starter für ihre tollen Leistungen!!!

VDH DM 2016 in Hof (Bayern)

Für die VDH DM 2016 konnten sich Beate Oertel mit Sundance, Marion Bräucker mit Fleur und Uwe Raupach mit Keanu über die 2000m Geländelaufstrecke qualifizieren.

Im Vierkampf schafften Beate Oertel und Butch die Qualifikation zu dieser Meisterschaft.

Hinzu kam noch Svenja Raupach mit Keanu mit ihrer Mannschaft im CSC.

Folgende Platzierungen wurden hier erlaufen:

Platz 1 und somit Deutscher Meister im 2000m GL wurden

Uwe Raupach und Keanu vom HSS Ostbevern in 6:04 Minuten. (AK m35 der Rollstuhlfahrer)

Und

Marion Bräucker mit Fleur vom HSS Ostbevern in 6:45 Minuten. (AK Weiblich Senioren)

Ebenfalls den Titel Deutscher Meister darf sich die Jugend-CSC Mannschaft mit Svenja Raupach nennen.

Beate Oertel konnte sich mit Sundance in 06.52 Minuten einen 9. Platz in der weiblichen Aktivenklasse erlaufen.

Ebenso gelang ihr mit Butch ein 9. Platz im Vierkampf.

OfT Heike Appelbaum